



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 299
21 de junio de 2019

Alianzas estratégicas aportan al desarrollo académico de la UCE

Gracias a la contribución de los integrantes de la Liga Ecuatoriana en Florida, Estados Unidos, autoridades de La Universidad Central del Ecuador recibieron una donación de 25 mil dólares en implementos de laboratorio para la Facultad de Ingeniería Química. La donación fue gestionada por la Dirección de Relaciones Internacionales de la UCE, que en su afán de promover alianzas estratégicas, promovió además la firma de un convenio de Cooperación Interinstitucional con el Gobierno Autónomo Descentralizado de Tulcán.

Rafael Almeida, presidente de la Liga Ecuatoriana en Florida, señaló que la motivación de la donación es un agradecimiento permanente al Alma Máter por formar académicos que dejan en alto el nombre del país en diversos lugares del mundo. Precisamente, la participación de Ramiro López, director de Relaciones Internacionales de la UCE, en el Foro Global de Salud, realizado en Estados Unidos, en mayo del presente año, propició el acercamiento con la Liga en Florida, conformada por 38 ecuatorianos migrantes.

En este escenario de cooperación, la Universidad Central del Ecuador suscribió un convenio marco de cooperación interinstitucional con el Gad de Tulcán, con el objetivo de promover la realización de actividades académicas, científicas, interculturales, de participación ciudadana, vinculación con la colectividad, desarrollo y proyección social. Las áreas de intervención, de interés común, están relacionadas con prácticas pre profesionales, implementación del proyecto Primeros mil días del niño y su familia, mejora del agua en servicio de agua en comunidades, programas de manejo de faenan urbana y bienestar animal, entre otros. **PM**

